



## UNE FÊTE D'HALLOWEEN ÉCORESPONSABLE

TOUS LES ANS, L'HALLOWEEN EST UNE FÊTE TRÈS ATTENDUE PAR LES PETITS ET LES GRANDS. POURTANT, CET ÉVÉNEMENT GÉNÈRE DE GROSSES QUANTITÉS DE DÉCHETS, QUE CE SOIT POUR LES COSTUMES, LES DÉCORATIONS OU LES FRIANDISES.

### SAVIEZ-VOUS QUE... ?

#### L'HALLOWEEN EST LA

2<sup>e</sup>



EN IMPORTANCE AU CANADA EN MATIÈRE DE CONSOMMATION.

#### L'ALUMINIUM EST RECYCLABLE À L'INFINI !



SI VOS FRIANDISES SONT EMBALLÉES DANS DE L'ALUMINIUM, FAITES-EN UNE BOULE ET DÉPOSEZ-LA DANS LE BAC BLEU.

### UN DÉGUISEMENT RÉINVENTÉ

Avant d'acheter un nouveau déguisement, nous vous invitons à faire le tour des friperies et des boutiques de seconde main. Il est également possible de demander à votre entourage s'ils ont de vieux déguisements qui traînent dans leur garde-robe afin de leur donner une deuxième vie. Si vous êtes créatifs, vous pouvez prendre des objets que vous avez déjà à la maison et fabriquer un costume original.

### DES FRIANDISES ÉCORESPONSABLES

Lors de l'achat des bonbons que vous donnerez pour la collecte, choisissez des emballages en aluminium puisque ce matériel est recyclable à l'infini. Nul besoin de refaire des petits sacs pour réemballer les bonbons. Les enfants seront d'autant plus contents de voir d'emblée les sortes de bonbons qu'ils pourront déguster.

### DES DÉCORATIONS RECYCLÉES

Pour créer un décor effrayable, servez-vous d'éléments que vous avez déjà entre les mains. Prenez de vieux draps pour créer des fantômes. Avec les feuilles qui tombent des arbres, remplissez des sacs d'ordures que vous pourrez décorer avec des crayons ou des feuilles de cartons colorées. Vous pourrez créer des citrouilles, des monstres ou des fantômes. Pour un décor automnal, servez-vous des éléments naturels qui se trouvent sur votre terrain tel que les branches et les feuilles.

### SEMAINE QUÉBÉCOISE DE RÉDUCTION DES DÉCHETS

Dans le cadre de la Semaine québécoise de réduction des déchets qui se tiendra du 21 au 27 octobre, la conférence *Arrête le gaspillage, sauve ta bouffe* sera présentée à des élèves de l'école secondaire du Grand-Coteau. Afin d'en faire profiter toute la population julievilloise, la conférence sera disponible en ligne dès le 22 octobre. Elle sera accessible pendant 30 jours. Surveillez notre page Facebook pour connaître les détails.